Nicolas BROUWET

Evêque de Tarbes et Lourdes

Spiritu ambulemus

Aux communautés du diocèse

Tarbes, le 24 décembre 2016

Mes Sœurs, chers Frères, chers Pères,

Nous apprenons le départ de la communauté des Franciscaines du Saint-Esprit. Elles étaient présentes à Lourdes depuis 1977. Ne pouvant plus tenir la maison de Lourdes, leur supérieure générale a demandé la fermeture de la communauté.

Je leur ai dit que nous ne les oublierons pas dans notre prière à la Grotte. Je compte sur vous pour tenir cette promesse avec moi.

Je profite de ce courrier pour vous souhaiter une bonne année 2017. Je pense que je retrouverai certains et certaines d'entre vous à la messe de 23h à la Grotte le samedi 31 décembre.

Que le Seigneur vous bénisse, dans la joie de Noël!

† Nicolas Brouwet

Nicola Branch